

**Persönliche Erklärung von Stadtrat Alfred Westphal (Fraktion Bündnis 90/Die Grünen)  
in der Stadtratssitzung vom 05.11.2009 während der „Auszeit“ in TOP 5.19 - DS0053/09**

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich bedauere im Moment, dass die Vertretung der NPD nicht im Raum ist. Sie erinnern sich, dass ich im vergangenen Jahr am 26.11.08 Anzeige erstattet hatte, gegen einen Andreas Krause, das ist der nette Herr, der sonst immer da oben sitzt und eifrig für die NPD mitschreibt.

Nach einer Diskussion, wo auch das Thema Bürger-Solaranlage in Salbke Teil der Diskussion war, hat dieser auf die Internetseite der NPD einen mich sehr stark beleidigenden Artikel gesetzt, der einfach unwahr war. Daraufhin habe ich ihn angezeigt und gestern Post von der Staatsanwaltschaft aus Halberstadt bekommen, worüber möchte ich Sie gern und schnell informieren möchte.

Siehe dazu beigefügtes Schreiben der Staatsanwaltschaft Halberstadt (Anlage) vom 30.10.09.

Meine Damen und Herren, das ist der Inhalt der Partei NPD. Sie redet und steht nicht zu ihrem Wort. Dies sollten wir tunlichst unseren Bürgerinnen und Bürgern vermitteln.

Es gilt das gesprochene Wort !

gez. Alfred Westphal  
Stadtrat